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Ata n° 04/2023. Ao décimo dia do mês de maio de dois mil e vinte e três, às dezesseis horas,

por videoconferência através do Jitsi Meet (https://meet.jit.si/ReuniaoCPGPPGEO), reuniu-se,

ordinariamente, o Comitê Assessor do Programa de Pós-Graduação (CPG) em Engenharia

Oceânica, sob a presidência do Prof. Jeferson Avila Souza. Membros presentes da CPG: Prof.

Liércio André Isoldi, Prof. Mauro de Vasconcellos Real, Prof. Diego de Freitas Fagundes, Prof.

Paulo Roberto de Freitas Teixeira e Tatiane Valente de Aragão (discente). Também estavam

presentes os professores convidados: Prof. Flávio Medeiros Seibt e Prof. Eduardo de Paula

Kirinus. O Prof. Jeferson iniciou abordando o Primeiro assunto. Aprovação da ata 02/2023. A

ata foi aprovada por unanimidade. Segundo assunto. Situação da aluna Larissa Aguiar –

Orientador Diego Fagundes. O Prof. Jeferson relatou que a aluna deveria ter defendido seu

Projeto de Dissertação em set/2022. Após discussão, ficou decidido que a aluna terá até

ago/2023 para efetuar a defesa do Projeto de Dissertação. Caso a defesa não ocorra, a aluna

será desligada do curso. Terceiro Assunto. Processo seletivo extraordinário 2023_1. O Prof.

Jeferson informou aos presentes que o Processo seletivo 2023_1 extraordinário teve 12

inscritos, 10 foram aprovadas e 7 efetuaram a matrícula. O Prof. Mauro comentou que dois

fatores podem ter levado a um maior número de inscritos: a realização do mesmo em um

período posterior ao tradicional e a simplificação do processo seletivo. O Prof. Paulo comentou

que a situação do programa é diferente (devido a nota 4) o que pode ter influenciado, contudo

é necessário averiguar quais fatores realmente influenciaram para o aumento no número de

inscritos. O Prof. Liércio comentou que informar o número de bolsas no edital de seleção

provavelmente contribuiu positivamente para um maior número de inscritos. Ele também

sugeriu que, para os próximos editais, fosse considerado ampliar a aceitação de alunos de

cursos que não se enquadram nas áreas de Engenharias ou Ciências Exatas e da Terra. O Prof.

Flávio sugeriu fazermos uma pesquisa com os alunos a respeito da razão dos mesmos terem

procurado o programa. Quarto assunto. Distribuição das bolsas de mestrado aprovadas no

edital CNPq 69/2022 PIBPG. O Prof. Jeferson ficou de “direcionar” os alunos à possíveis

orientadores, buscando homogeneizar o número de orientados por orientador e a atender ao

tema de trabalho do edital, no caso, Energia das Ondas. Quinto assunto. Utilização das bolsas

de mestrado aprovadas no edital CNPq 73/2022 PIBPG. O Prof. Jeferson informou que o

PPGEO foi contemplado com mais duas bolsas no referido edital. Ele acrescentou ainda que o

PPGEO possui também uma bolsa DS da CAPES em aberto. Ficou decidido que estas três bolsas

seriam utilizadas no próximo ciclo letivo. Sexto assunto. Orientação por parte dos professores

visitantes. Após discussão, ficou decidido que caso alunos sejam orientados (orientador

principal) por um Prof. visitante do programa, este necessariamente deveria possuir um

coorientador na condição de Prof. permanente, o qual pudesse assumir a orientação caso se

faça necessário. Sétimo assunto. Distribuição das orientações. O Prof. Jeferson destacou que

será feito um esforço para que o número de orientados por orientador seja o mais homogêneo

possível. Para tanto, ele pretende utilizar a reunião inicial e a disciplina de Introdução a

Engenharia Oceânica para direcionar os alunos a potenciais orientadores. O Prof. Liércio

lembrou que os Professores Permanentes deveriam ter, ao menos, duas defesas no quadriênio

(2021-2024). Assuntos gerais. Primeiro assunto geral. O Prof. Diego perguntou a respeito da

regularização de coorientadores no PPGEO. O Prof. Jeferson explicou que se o coorientador é

docente do programa, basta informar a coorientação quando a realização da matrícula do



aluno. Quando o coorientador é externo ao programa, é necessário realizar um pedido formal

de coorientação, o qual deverá ser direcionado a coordenação do PPGEO. Segundo assunto

geral. Preenchimento da SUCUPIRA. O Prof. Jeferson informou aos presentes que o processo já

está quase concluído e que pretende submeter o coleta 2022, dentro do prazo, no início da

próxima semana. O Prof. Jeferson informou que já tínhamos uma previsão do PROAP 2023 e

iria pedir que os docentes informassem à coordenação os recursos necessários para 2023.

Nada mais tendo a deliberar, O Prof. Jeferson Souza encerrou a reunião às dezoito horas, da

qual foi lavrada a presente ata, que é assinada pelo Prof. Jeferson, que presidiu a reunião e

também a secretariou.

_________________________
Prof. Dr. Jeferson Avila Souza

Coordenador do PPGEO
(Biênio 2023-2024)
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